

**ГОСУДАРСТВЕННОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОБРАЗОВАНИЯ  
«ИНСТИТУТ БИЗНЕСА БЕЛОРУССКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО  
УНИВЕРСИТЕТА»**

**КАФЕДРА БИЗНЕС-АДМИНИСТРИРОВАНИЯ**

**Аннотация к дипломной работе**

**АНАЛИЗ ЭФФЕКТИВНОСТИ И ИНТЕНСИВНОСТИ  
ИСПОЛЬЗОВАНИЯ КАПИТАЛА ОРГАНИЗАЦИИ НА ПРИМЕРЕ  
ООО «БЕРЕСТЬЕ-СТЕКЛОПТ»**

**МАТУЦКАЯ Анастасия Дмитриевна**

**Руководитель  
Хацкевич Геннадий Алексеевич,  
доктор экономических наук, профессор**

Минск, 2023

Дипломная работа: 64 с., 7 рис., 29 табл., 52 источников, 2 прил.

## КАПИТАЛ, ОСНОВНОЙ КАПИТАЛ, ОСНОВНЫЕ СРЕДСТВА, МОДЕРНИЗАЦИЯ, ИНВЕСТИЦИИ, ОБНОВЛЕНИЕ, НЕМАТЕРИАЛЬНЫЕ АКТИВЫ, ДОЛГОСРОЧНЫЕ АКТИВЫ

Целью дипломной работы является изучение состава и структуры основного капитала, проведение анализа и выявление резервов повышения эффективности его формирования и использования.

В рамках достижения поставленной цели автором были поставлены следующие задачи:

1. Изучить понятие анализа основного капитала, экономическую сущность, методические аспекты и основные направления повышения эффективности основного капитала;
2. Провести анализ состава, динамики и структуры основного капитала филиала «Берестье-Стеклоопт»;
3. Сформировать пути повышения эффективности использования основного капитала филиала «берестье-Стеклоопт».

Объект исследования: финансово-хозяйственная деятельность филиала «Берестье-Стеклоопт».

Предмет исследования: основной капитал филиала «Берестье-Стеклоопт».

Методы исследования: сравнительного анализа, группировок, экспертных оценок, графический, построения линейно-функциональных моделей.

Область возможного практического применения: практическая деятельность предприятия в области формирования и использования основного капитала.

Автор работы подтверждает, что приведённый в дипломной работе расчётно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

Thesis: 64 pages, 7 figures, 29 tables, 52 sources, 2 app.

CAPITAL, FIXED CAPITAL, FIXED ASSETS, MODERNIZATION, INVESTMENT, RENEWAL, INTANGIBLE ASSETS, LONG-TERM ASSETS

The purpose of the thesis is to study the composition and structure of fixed capital, analyze and identify reserves to increase the efficiency of its formation and use.

Within the framework of achieving this goal, the author set the following tasks:

1. To study the concept of fixed capital analysis, the economic essence, methodological aspects and the main directions of improving the efficiency of fixed capital;
2. To analyze the composition, dynamics and structure of the fixed capital of the Berestye-Stekloopt branch;
3. To form ways to improve the efficiency of the use of the fixed capital of the Berestye-Stekloopt branch.

Object of research: financial and economic activity of the Berestye-Stekloopt branch.

Subject of research: the fixed capital of the Berestye-Stekloopt branch.

Research methods: comparative analysis, groupings, expert assessments, graphic, construction of linear-functional models.

Scope of possible practical application: practical activity of the enterprise in the field of formation and use of fixed capital.

The author of the work confirms that the computational and analytical material given in the thesis correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors.